



PFULGRIESHEIM INFOS EN BREF

N° 57 octobre 2015

CIRCULATION INTERDITE RUE DE GRIESHEIM

En raison des travaux de pose de la bande de roulement sur la chaussée rue de Griesheim, entre le carrefour rue Principale/rue de Griesheim et la rue du Gymnase, la circulation des véhicules sera interdite :

du lundi 19 octobre au vendredi 30 octobre 2015.

Cette interdiction ne s'applique ni aux véhicules des riverains de la rue de Griesheim et de la rue des Vignes qui pourront accéder le soir et le matin à la zone de chantier, ni aux véhicules de secours et de collecte des déchets ménagers.

Les autres véhicules non autorisés emprunteront la déviation depuis la RD31 par la RD 166 rue du Maréchal Leclerc à Griesheim-sur-Souffel et par la RD64 rue d'Offenheim à Pfulgriesheim.

La municipalité vous remercie d'avance pour votre compréhension !

ACCES AU PLATEAU D'EVOLUTION DANS L'ENCEINTE DE L'ECOLE ELEMENTAIRE

Par arrêté municipal du 3 septembre 2015, une nouvelle réglementation concernant l'accès au plateau d'évolution est applicable. Les installations du site sont dès lors réservées aux enfants et adolescents de moins de 14 ans sous la responsabilité de leurs parents ou de toute autre personne qui les accompagne.

Les adultes et les jeunes gens de plus de 14 ans devront donc s'orienter vers les infrastructures du city-stade ou du terrain de football. Une signalétique apposée sur le portail de l'école rappellera les heures d'ouverture et les nouvelles conditions d'accès au plateau.

Les raisons qui motivent cette décision sont diverses, entre-autres, la volonté de répartir les différents publics vers les sites les plus adaptés à leurs besoins, l'amélioration des relations de voisinage entre les usagers du plateau et les riverains et une meilleure prise en compte des doléances des riverains par rapport à la tranquillité publique en limitant l'accès aux mineurs de moins de 14 ans de préférence accompagnés.

BANQUE ALIMENTAIRE : COLLECTE DU SAMEDI 28 NOVEMBRE 2015

Comme chaque année, la commune participe à l'opération de collecte de denrées alimentaires au profit de la Banque Alimentaire du Bas-Rhin :

le samedi 28 novembre 2015 de 10 h à 12 h en Mairie.

Merci de bien vouloir déposer des produits non périssables : café, thé, tisanes, sucre, céréales, cacao, confiture, soupes variées et sauces tomates en brique ou en bocaux, fruits et légumes secs, produits pour bébés, farine, pâtes, conserves de poisson, de légumes, de plats cuisinés, condiments, vinaigre, huile... pour venir en aide aux associations d'aide aux plus démunis.

La municipalité vous remercie d'avance pour votre générosité !

VENTE DE NOEL DE L'ASSOCIATION S'NÄJ UN BASCHTEL STEBEL

La traditionnelle VENTE DE NOEL se tiendra à la salle de la Mairie les jours suivants :

samedi 28 novembre 2015 de 10 h à 12 h et de 14 h 30 à 17 heures

dimanche 29 novembre 2015 de 10 à 13 heures

Merci pour votre soutien !

RAPPEL : JOURNEE DE DEFENSE ET CITOYENNETE

Les jeunes gens ayant eu 16 ans entre le 1^{er} octobre et le 31 décembre 2015 ont l'obligation de se faire recenser en Mairie, dans les trois mois qui suivent leur anniversaire en vue d'effectuer la journée de défense et de citoyenneté obligatoire pour les garçons et filles depuis le 1^{er} janvier 1999. Suite aux inscriptions administratives, la commune transmet les listes au bureau du service national qui convoque individuellement les intéressé(e)s entre leurs 17^e et 18^e anniversaires.

GRANDS SAPINS DE NOEL

Comme tous les ans, la commune va mettre en place des sapins à différents endroits du village pendant la période festive de fin d'année. Si vous souhaitez vous débarrasser d'un sapin qui vous encombre, la commune se chargera très volontiers de vous l'enlever.

Vous pouvez contacter la Mairie pour le signaler.